

L'Indépendant, 11/03/24

Occitanie : la Région renforce son partenariat avec l'équipementier Asics qui choisit Font-Romeu pour les Jeux Olympiques Paris 2024



Carole Delga et Yasuhito Hirota, PDG d'Asics Monde, le 7 mars à l'ambassade de France, à Tokyo. Région Occitanie/DD

Frédérique Michalak

En mission en Asie du 5 au 12 mars, la présidente de Région, a signé une nouvelle convention avec l'équipementier sportif Asics dont le siège français est installé à Lattes, dans l'Hérault. Le groupe japonais a choisi le Centre d'entraînement en altitude de Font-Romeu pour la préparation des sportifs qu'il sponsorise.

Cette convention permettra notamment l'accès des athlètes sponsorisés par Asics aux installations de pointe du Centre national d'entraînement en altitude (le CNEA) de Font-Romeu, dans les Pyrénées-Orientales.

A lire aussi : Jeux Olympiques - Paris 2024 : le CNEA de Font-Romeu, terre de Jeux

"Partenariat exceptionnel, unique en Europe (...) avec le Centre européen d'entraînement de haut niveau ouvert par Asics à Font-Romeu, le siège français de l'entreprise à Lattes ou encore la base logistique à Garons (dans le Gard-NDLR), l'excellence sportive d'Asics irradie l'Occitanie", n'a pas hésité à commenter Carole Delga, à, il est vrai, cinq petits mois du début des Jeux olympiques et paralympiques Paris 2024.

Font-Romeu devient la base des "athlètes Asics"

Asics louera en effet une partie du CNEA de Font-Romeu pour l'entraînement de "ses" athlètes en vue des compétitions de cet été. *"L'accueil des athlètes de l'équipe d'Asics au CNEA de Font-Romeu, structure de référence pour l'entraînement en altitude, est un véritable atout pour l'attractivité de la région", a ajouté la présidente d'Occitanie dans les locaux de l'ambassade de France à Tokyo. Au-delà de la préparation aux épreuves, Carole Delga veut surfer sur l'événement planétaire pour "faire de l'Occitanie une destination mondialement reconnue pour la préparation olympique et l'accueil des délégations sportives de haut niveau".*